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◆ 日 時  平成２７年８月３１日（月） １４：２０～１４：５０ 

 

◆ 場 所  大分市役所 第二庁舎６階 選挙管理委員会室 

 

◆ 出席者   

 

【委 員】 

安田 幸夫 部会長、桑野 恭子 副部会長、阿部 みどり 委員、池永 麻里 委員、 

北川内 眞也 委員、国宗 浩 委員、鈴木 由美 委員、村谷 恭次 委員 （計８名） 

 

【事務局】 

企画課主任 黒川 昇平、市長室主任 新井 徹 （計２名） 

 

【プロジェクトチーム】 

下水道施設課 参事補 三重野 辰巳、環境対策課 主査 佐藤 文教 

清掃管理課 主査 工藤 博士（計３名） 

 

  【オブザーバー】 

   な し 

 

 【傍聴者】 

   な し 

 

◆ 次 第 

 

１．自己紹介 

 

２．部会長及び副部会長の選出 

 

３．部会長あいさつ 

 

４．議事 

 （１）部会の役割等 

 （２）その他 
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部会長 

 

事務局 

ただ今から大分市総合計画検討委員会 第１回環境部会を開催いたしま

す。 

あいさつが遅くなりましたが、本日の司会をさせていただきます市長室の

新井と申します。事務局を担当させていただきますので、どうぞよろしくお

願いいたします。 

それでは、先ほどの第１回検討委員会にてお配りしております次第にした

がいまして進行させていただきます。 

「１．自己紹介」、まずは事務局の方から順に自己紹介をさせていただき

ます。 

（事務局の自己紹介） 

それでは、検討委員の皆様もお集まりになるのは初めてとなりますので、

簡単に自己紹介をよろしくお願いいたします。 

 

（各検討委員の自己紹介） 

 

ありがとうございました。 

今後、環境部会の会議は、総勢８名の委員の皆様で進めていくこととなり

ますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

次に、「２．部会長及び副部会長の選出」、ここで、本部会の部会長及び  

副部会長の選出をさせていただきます。 

先ほどお配りいたしました検討委員会設置要綱第７条第３項において「部

会に部会長及び副部会長を一人置き、部会に属する委員のうちから互選によ

り選出する。」となっておりますが、今回は事務局に腹案がございますので、

提案させていただくということで、よろしいでしょうか。 

 

（意義なしの声） 

 

それでは、事務局案としまして、部会長には日本文理大学教授の安田委員、

副部会長には認定指定ＮＰＯ法人地域環境ネットワークの桑野委員をそれ

ぞれ推薦させていただくということで、皆様、よろしいでしょうか。 

 

 （意義なしの声） 

 

それでは、部会長には安田委員、副部会長には桑野委員となりましたので、

よろしくお願いいたします。 

次に「３．部会長あいさつ」、安田部会長より一言ご挨拶をいただきたい

と思います。 

 

 ＜部会長あいさつ＞ 

 

 ありがとうございました。 
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これより４．議事に入らせていただきますが、議事の進行につきましては、

検討委員会設置要綱第７条第４項により、本来であれば部会長が行うところ

ではございますが、本日は、部会の役割や今後の日程、また、事務局にて作

成しております「素案」の説明などが主となりますことから、大変恐れ入り

ますが、事務局の方で進行させていただきますので、よろしくお願いいたし

ます。 

なお、一通り通して説明をさせていただきますので、ご質問等につきまし

ては、最後にお受けいたしたいと思っております。 

ご協力のほど、よろしくお願いいたします。 

  

 それでは、（１）部会の役割等についてですが、部会につきましては、

検討委員会設置要綱第７条第１項により「計画の見直し並びにビジョン及び

戦略の策定に関する専門的事項を部門別に協議検討する」となっておりま

す。 

本部会は環境部会として主に環境に関する事項のご議論をしていただく

こととなり、具体的には、先ほどお配りをいたしました大分市総合計画（素

案）の冊子の１１５ページの「豊かな自然の保全と緑の創造」から１２５ペ

ージの「地球環境問題への取組」までの内容について、ご議論をいただきた

いと思っております。 

なお、皆様には、この文言の詳細を議論していただくということではなく、

この計画の方向性が良いかという大局的なご議論をお願いしたいと考えて

おります。 

 

また、先ほどの第１回検討委員会でもご説明がございましたが、最終的に

はご議論いただいた内容を踏まえ、「大分市総合計画の策定に関する提言書」

を作成していただくこととなります。 

こちらにつきましては現行の大分市総合計画第２次基本計画の冊子の１

６５ページ、部会に関する部分としましては１７１ページに前回の提言書が

掲載されておりますので、後ほどご確認いただければと思っております。 

 

次に、（２）その他についてですが、ここで今後の日程等につきまして、

再度、ご説明をさせていただきます。 

先ほどの第１回検討委員会でも説明がございましたが、９月下旬から１２

月中旬にかけまして、部会を月に２回程度開催し、その議論を踏まえ、事務

局にて「大分市総合計画（原案）」を策定し、年明け１月頃にはパブリック

コメント（市民意見公募手続）を実施いたしたいと考えております。 

したがいまして、２月にはパブリックコメントにおいて寄せられました市

民の皆様からのご意見を部会にご報告させていただき、それらのご意見を踏

まえまして、部会として再度ご検討（議論）いただき、最終的には、２月の

下旬頃には最終提言書をまとめていただくという日程で考えております。 

非常に短い期間でのご議論をお願いさせていただいておりますので、大変

ご迷惑をおかけいたしますが、何卒、ご理解とご協力のほど、よろしくお願

いいたします。 
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なお、事務局としましては、その最終提言書を基に「大分市総合計画（案）」

を策定し、６月の大分市議会の定例会に議案として上程いたしたいと考えて

おりまして、その６月議会においてご承認をいただければ、正式に「大分市

総合計画」が策定されるということでございます。 

 

事務局からの説明は以上でございます。 

それでは、全体を踏まえましてご質問等がございましたら、お受けいたし

たいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。 

 

今後、２回目以降の日程はどうなりますか。 

  

それでは次回の第２回部会の日程調整をさせていただきたいと思います。 

 

第２回の部会ですが、可能であれば１０月２日の金曜日、または翌週の５

日の月曜日もしくは、次の日の６日火曜日、いずれも午前中の９時半から開

催できればと考えておりますが、皆様の御都合はいかがでしょうか？ 

 

≪事務局による日程調整、１０月６日（火）に調整≫ 

 

それでは、次回の第２回部会は１０月６日（火）の９時半から開催させて

いただきます。 

場所等につきましては、後日、改めまして正式文書を郵送させていただき

ますので、お手元に届きましたらご確認いただきますよう、よろしくお願い

いたします。 

その他、何かご質問等ございませんか。 

 

現行の総合計画の進捗が分かる資料があればお願いします。 

 

了解いたしました。それでは次回までに進捗が分かる資料をメールにて配

布させていただきます。本日、配布いたしました資料につきましてもメール

にて送付させていただきますので、お願いいたします。その他、何かご質問

等はございますか。 

 

以上を持ちまして第１回環境部会の会議を終了させていただきます。 

本日は誠にありがとうございました。 

 

～ 第１回環境部会 終了 ～ 

 

 


